



Festival Alt. + 1000

Rossinière expose des photos de montagne

De grandes croix magenta ont fleuri à Rossinière. Elles indiquent les dix lieux où sont exposées les photos du festival Alt. +1000. Des œuvres de quarante artistes suisses et internationaux qui offrent une vision diversifiée sur la montagne.

Alt. +1000 a repris ses quartiers à Rossinière. Après trois ans, la deuxième édition du festival de photographie de montagne occupe à nouveau maisons, granges et lieux variés du village. L'occasion de découvrir non seulement les images d'artistes contemporains sans oublier les daguerréotypes de Girault et les Swiss Views de Frith, mais également de réarpenter les rues du village.



Les photographes ont été choisis de différentes façons: une série l'a été par un concours qui s'adressait aux photographes émergents. Sur 90 portfolios suisses et internationaux, cinq lauréats ont été sélectionnés par un jury, qui a également attribué deux mentions. Toujours dans la jeune génération, une carte blanche a été accordée aux étudiants du Royal College of Art de Londres et enfin des photographes internationaux ont été choisis par la commissaire et directrice du festival Nathalie Herschdorfer.

Olaf Otto Becker, photographe en résidence

Olaf Otto Becker. Un nom connu pour ceux qui suivent l'actualité de la photographie contemporaine: en 2009, il sort un livre *Above zero*. Il y montre des paysages grönlandais. Cet ouvrage attirera l'attention sur le travail de ce photographe allemand né en 1959. Il ose le silence des images et une utilisation parcimonieuse de la lumière.

Invité par le festival et le Parc naturel régional Gruyère Pays-d'Enhaut, Olaf Otto Becker a exploré le territoire du Parc. Il en a ramené une série d'images qui sont exposées dans une grange à Rossinière. Les tirages reviendront par la suite au Parc qui organisera des expositions.

Jusqu'au 19 septembre, ouvert tous les jours, sauf le lundi, de 11h à 18h30. En septembre uniquement les week-ends, plus d'infos sur www.plus1000.ch.

Olaf Otto Becker sera présent à Rossinière, samedi 27 août. Une visite de l'exposition est prévue avec lui à 16h.